



LA VUELTA AL MUNDO DE LA CARRERA DE LA MUJER

La Carrera de la Mujer se une a la celebración del **Día Internacional de Acción por la Salud de las Mujeres del 28 de mayo, entre los días 24 y 30 de mayo** (ambos incluidos), con un **reto virtual** en el que todas las mujeres que quieran participar podrán sumar kilómetros a través de la app oficial para lograr el desafío de superar los 40.008 kilómetros recorridos entre todas, o lo que es lo mismo, **DAR UNA VUELTA COMPLETA A LA TIERRA**.

El objetivo de intentar alcanzar estos 40.008 kilómetros es promover el ejercicio físico y la vida saludable entre las mujeres. Las participantes podrán participar gratis descargando la app oficial de la Carrera de la Mujer, **y si lo desean pueden sumar sus kilómetros recorridos a una de las 4 fundaciones**, junto con una donación económica y la adquisición de unos packs especiales de regalos, a beneficio de:

Fundación Española del Corazón (**FEC**)

GEICAM (Fundación Grupo Español de Investigación en Cáncer de mama)

Asociación Mujeres para la Salud (**AMS**)

AECOSAR. Trabaja desde 1994 en la promoción, atención e información de los pacientes y sus familiares en el ámbito de la osteoporosis y la artrosis durante el proceso de la enfermedad.

Inscríbete y corre la mayor cantidad de kilómetros que puedas o quieras en

lavueltaalmundodelacarreradelamujer